



Einwanderer holen bei der Bildung auf

Einwanderer holen bei der Bildung auf
Schulischen Leistungen von Kindern und Jugendlichen mit und ohne Migrationshintergrund nähern sich an
Nach einer Studie der Organisation für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (OECD) vom 3.12.2012 haben auch Kinder von Einwanderern in Deutschland inzwischen gute Arbeitsmarktchancen. Hierzu erklärt der bildungspolitische Sprecher der CDU/CSU-Fraktion im Deutschen Bundestag, Albert Rupprecht: "Die Erfolge unserer Bildungspolitik werden nun auch von der OECD gewürdigt. Die schulischen Leistungen von Kindern und Jugendlichen mit und ohne Migrationshintergrund nähern sich an. Die Schere schließt sich. Vor allem Jungen erzielen bei der Bildung im Vergleich mit ihren Vätern Fortschritte. Mit der Bildung steigen auch die Chancen auf dem Arbeitsmarkt. Inzwischen gehen 64 Prozent aller Migranten im erwerbsfähigen Alter einer Beschäftigung nach. Im Jahr 2000 waren es erst 57 Prozent.
Besonders erfreulich ist auch, dass inzwischen immer mehr Neuzuwanderer über einen Hochschulabschluss verfügen. Zwölf Prozent mehr als noch vor zehn Jahren kommen bereits mit Hochschulabschluss zu uns. Im Durchschnitt der OECD-Länder sind es nur fünf Prozent. Die Zahl belegt, dass wir auch als Hochtechnologie- und Forschungsstandort für die klügsten Köpfe attraktiver geworden sind. Unsere Anstrengungen der letzten Jahre zeigen also Wirkung. Daran gilt es nun anzuknüpfen."

Pressekontakt

CDU/CSU-Fraktion

11011 Berlin

Firmenkontakt

CDU/CSU-Fraktion

11011 Berlin

Die Christlich Demokratische Union Deutschlands ist die Volkspartei der Mitte. Wir wenden uns an Menschen aus allen Schichten und Gruppen unseres Landes. Grundlage unserer Politik ist das christliche Verständnis vom Menschen und seiner Verantwortung vor Gott. Unsere Grundwerte Freiheit, Solidarität und Gerechtigkeit sind daraus abgeleitet. Die CDU ist für jeden offen, der die Würde und Freiheit aller Menschen und die daraus abgeleiteten Grundüberzeugungen unserer Politik bejaht. Die CDU Deutschlands steht für die freiheitliche und rechtsstaatliche Demokratie, für die Soziale und Ökologische Marktwirtschaft, die Einbindung Deutschlands in die westliche Werte- und Verteidigungsgemeinschaft, für die Einheit der Nation und die Einigung Europas. Ein menschlicher, an christlichen Werten ausgerichteter Kurs: Das sind Kompaß und Richtmaß unserer Politik. Auf dieser Grundlage treten wir an, unser Gemeinwesen in der sich verändernden Welt weiterzuentwickeln. Wir werden diesen Weg mit Mut und Tatkraft gehen, um unseren Kindern und Enkeln für ihre Zukunft im 21. Jahrhundert alle Chancen zu geben. CSU Wurzeln und Auftrag der CSU-Landesgruppe sind eng verknüpft mit der deutschen und bayerischen Parteiengeschichte. Die CSU-Landesgruppe ist als Zusammenschluss der Abgeordneten der CSU im Deutschen Bundestag institutionelle Basis und Kraftzentrum des bundespolitischen Gestaltungsanspruchs, der sich zu keiner Zeit ausschließlich auf die Durchsetzung bayerischer Interessen im Bund bezog, sondern immer Politik für ganz Deutschland bedeutete. Von Anfang an haben daher Mitglieder der CSU-Landesgruppe in unionsgeführten Bundeskabinetten Regierungsverantwortung übernommen.